
　　６月１日には本田防災会（香北町）が、８月２５日には大北組防災会（物部町）が設立さ
れ、香北町と物部町にとって初の自主防災組織が誕生しました。１１月２１日現在、香美市では
６２の自主防災組織（土佐山田町…５９、香北町…２、物部町…１）が設立され、南海地震など
の災害に備える地域の取り組みが進められています。
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　　平成１８年１２月の市議会で引き上げられた議員報酬をめぐり、元の報酬に
するよう、１,７２１人の有効署名が提出され、住民から直接請求がありました。
請求代表者の意見陳述と討論が行われた３月１６日の市議会本会議には、多く
の傍聴者が訪れるなど、住民の関心の高さがうかがわれました。（写真は、３
月１６日の本会議）
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　　７月１日、旧平山小学校（土佐山田町）が、地
域交流施設『ほっと平山』としてオープンしました。
学校の雰囲気を残した木造校舎で、研修や宿泊など
の利用ができます。

　　合併後の住民の大きな関心の一つ『新庁舎建設』
について、『庁舎建設委員会』『庁舎位置検討委員会』
『庁舎建設職員チーム』が立ち上がり、建設へ向け進
展しました。中でも、建設位置については、庁舎位置
検討委員会から提出された報告を受け、１０月１６日の市
議会でも賛成多数で可決され、現庁舎の位置で新庁舎
が建設されることとなりました。
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　　　平成１８年１２月２４日『女子第１８回全国高校駅伝』
（京都市）で、山田高校女子陸上部が県勢過去最高
タイの９位に入る健闘を見せてくれました。（写真は、
大会報告のため市役所を表敬訪問したとき）

　　平成１８年９月に行われた市議会議員選挙
の最終議席をめぐる問題で、１月１０日、次点
の山岡義一氏を当選人と更正決定する選挙会
が開催されました。
 （写真右が山岡義一氏） 　　１０月４日、保健福祉センター香北で『第２０回日本

鍾乳洞サミットin香美』が開催されました。全国８カ所
の鍾乳洞関係者が一堂に会し、観光客誘致に向けた意見
交換が行われました。


